

Actualizaciones de sistemas operativos Windows y Linux



IPCom diseñó e implementó una solución de automatización para una entidad financiera, la cual redujo el tiempo de actualización en más del 50%, minimizando la intervención manual y garantizando la trazabilidad del proceso.

Como resultado, ésta organización obtuvo mayor eficiencia operativa, seguridad mejorada y cumplimiento normativo sin fricciones.



EL RETO

Las actualizaciones de software son esenciales para la seguridad y el buen funcionamiento de cualquier empresa. Para nuestro cliente actualizar cientos de máquinas manualmente era un proceso complejo y riesgoso.

Se generaban errores, problemas y afectaciones a la operación diaria. Además de consumirles tiempo y recursos valiosos.

En sectores regulados, sino hay actualizaciones de sistemas operativos, puede llevar a multas y sanciones.

LA SOLUCIÓN

IPCom diseñó una solución integral que transformó la gestión de actualizaciones mediante la automatización de tareas clave y la reducción de la intervención manual. La estrategia incluyó:

Plan de implementación con mitigación de riesgos: Un esquema escalonado que permite validar el impacto de las actualizaciones en entornos de prueba antes de su despliegue generalizado.

Automatización de tareas repetitivas: Reducción del esfuerzo manual a través de flujos de trabajo predefinidos.

Fuente única de verdad: Eliminación de errores humanos mediante una plataforma centralizada de control y monitoreo.

Sistema de perfiles y roles: Asignación de permisos y responsabilidades específicas para garantizar la ejecución segura de cada actualización

Generación de evidencias: Creación automática de reportes detallados para auditorías y cumplimiento normativo.

Esta solución no solo optimizó el tiempo de actualización, sino que también proporcionó un proceso más seguro, predecible y eficiente.

RESULTADOS CLAVE

La implementación de la solución de IPCom permitió a la entidad financiera obtener beneficios tangibles en varios aspectos clave:

Optimización del tiempo de actualización: Se logró una reducción del 50% al 75% en el tiempo necesario para aplicar actualizaciones en toda la infraestructura, pasando de un proceso que tomaba semanas o meses a solo días.

Eficiencia en la asignación de recursos: La cantidad de ingenieros involucrados en la gestión de actualizaciones se redujo hasta en un 75%, permitiéndoles enfocarse en tareas estratégicas de mayor valor para el negocio.

Mayor estabilidad y reducción de fallos: Gracias a la validación previa en entornos de prueba y a la automatización de tareas, se disminuyó el riesgo de errores humanos y conflictos con otras aplicaciones críticas.

Cumplimiento normativo sin fricciones: Se generaron reportes automáticos y trazabilidad completa del proceso de actualización, facilitando auditorías y evitando sanciones regulatorias.

Disponibilidad y continuidad operativa mejoradas: La planificación estructurada permitió aplicar actualizaciones sin interrupciones en los servicios bancarios, garantizando una experiencia fluida para los clientes.

Con esta solución, la organización no solo optimizó sus procesos de actualización, sino que también reforzó su seguridad y redujo riesgos regulatorios, asegurando la continuidad del negocio en un entorno cada vez más exigente.

Email: contacto@ipcom.com.mx

Teléfono: 55-5243-8633

Ubicación: María No. 200, Col. Nativitas, CP. 03500,

CDMX.